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El PA mantiene su postura "coherente" con la privatización del servicio de agua

Pérez Cabello argumenta la no asistencia de los ediles andalucistas a la inauguración de las nuevas 
dependencias de aguas de priego
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El Partido Andalucista ha argumentado su no 
asistencia al acto de inauguración de las nuevas oficinas de la empresa mixta 
de aguas, tomando como criterio su oposición a que el agua de nuestra 
localidad se privatice.

En la rueda de prensa celebrada ayer jueves en la misma puerta de las nuevas 
dependencias de aguas de priego, el portavoz del grupo municipal 
andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, recordaba que su formación ha estado 
en contra, desde un principio, a la privatización del agua, “ya que será 
perjudicial para los ciudadanos”, indicando en este sentido que tanto los 4 
millones de canon que ha satisfecho la empresa adjudicataria del servicio, 
como las inversiones que se van a llevar a cabo en un futuro, “la empresa 
tiene que recuperarlos y se hará a través de la subida del recibo del agua que 

todos los ciudadanos tendrán que pagar”.
Bajo estos argumentos, Pérez Cabello hizo alusión a la “coherencia” del grupo municipal andalucista, “ya 
que siempre hemos mostrado nuestra disconformidad con esta decisión”, recordando que el PA ha sido el 
único grupo de la Corporación, “que siempre hemos estado claramente en contra de esa medida”.
Igualmente, el portavoz andalucista mostró el desacuerdo de su formación con la manera en la que se ha 
llevado a cabo el proceso de contratación del personal, criticando el “oscurantismo palpable” que ha rodeado 
este tema, denunciando la existencia de numerosos casos de personas que, pese a haber presentado su 
currículum en el proceso selectivo, “no se les ha dado ninguna explicación de por qué no se les ha llamado”, 
matizó Pérez Cabello.
Por otra parte, el portavoz andalucista aprovechó la ocasión para mostrar su desacuerdo con el hecho de que 
no se haya contado con el PA para participar en el Consejo de Administración de la empresa, destacando la 
necesidad de que en una empresa de mayoría pública estén representados todos los grupos políticos, “en aras 
a esa transparencia de la que tanto alardean los partidos que se dicen de izquierdas, llámese PSOE e IU, pero 
que a la hora de la verdad, en la práctica política, demuestran ser bastante conservadores y a veces, hasta 
reaccionarios”.
Así las cosas, Pérez Cabello adelantó que en el caso de ostentar la responsabilidad del gobierno municipal 
tras los comicios municipales de mayo, “se revisarán los criterios y procedimientos de selección del personal 
con el que cuenta la empresa si así fuera necesario”, reiterando la necesidad de que en una empresa de 
mayoría pública, como es el caso, tengan representación todos los grupos políticos en su consejo de 
administración.


